

## Systematische Untersuchung der Tierschutz-Verbandsklagegesetze



## Die tierschutzrechtliche Verbandsklage

Zur Ausgestaltung eines Klagerechts zugunsten von Tierschutzvereinigungen durch Landesgesetz Von RiVG Dr. Alice Fertig 2021, 229 S., brosch., 64, – € ISBN 978-3-8487-8193-5 (Das Recht der Tiere und der Landwirtschaft, Bd. 11) www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8193-5

Altruistische Klagerechte stellen eine Besonderheit in dem vom Grundsatz des subjektiven Rechtsschutzes beherrschten Verwaltungsprozess dar. Die vorliegende Arbeit verortet die in den vergangenen Jahren geschaffenen landesrechtlichen Verbandsklagegesetze für Tierschutzorganisationen

in diesem System und unterzieht die erlassenen Regelungen einer umfassenden Analyse und Bewertung. Dabei stehen besonders die Erfordernisse der Praxis im Mittelpunkt, so dass sich das Werk gerade auch an Rechtsanwender richtet.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





## Systematic Investigation of the Animal Welfare Class Action Laws



## Die tierschutzrechtliche Verbandsklage

Zur Ausgestaltung eines Klagerechts zugunsten von Tierschutzvereinigungen durch Landesgesetz By RiVG Dr. Alice Fertig

2021, 229 pp., pb., € 64.00 ISBN 978-3-8487-8193-5 (Das Recht der Tiere und der Landwirtschaft, vol. 11) in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8193-5

Altruistic rights of action are a peculiarity in the administrative process, which is governed by the principle of subjective legal protection. This study locates recent federal state laws on collective actions for animal protection organizations

within this system and subjects the enacted regulations to close scrutiny. The emphasis is on the requirements of legal practice, with the work being aimed specifically at legal practitioners.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburger Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

